
 

https://forms.gle/GjkKDEwtpSSi2XSCA 

TO）三田市国際交流協会  FAX:079-559-5173     

Mail:office@sia-japan.org 

11/23「やさしい日本語講座」参加申込書 
 

フリガナ 

名前  

電話番号（携帯）※携帯番号がない場合は自宅番号をお書きください 

  

E-mail 

 

＊このイベントをどのように知りましたか。 

□チラシ  □協会ホームページ・メルマガ  □市広報  □知り合いの紹介 

□日本語サロン、SKIPでの案内  □HIAメルマガ 

□その他（                            ） 

 

 

 

 

 

  

＊開始の２時間前に三田市に「警報」が発令されている場合は中止します。 

＊参加時の写真がホームページ等に掲載される場合があります。掲載を希望されない方は事前にお知らせください。 

＊お知らせいただいた個人情報はこの事業に関わる目的以外には使用しません。 

①熱・せき・吐き気などの 症状が ある人や濃厚接触の疑いがある人は参加できません 

②会場内は飲食禁止です(給水飲料を除く) 

③マスク装用・検温・手指の消毒にご協力ください 

【新型コロナウイルス感染予防対策にご協力をお願いします】 

file:///C:/Users/msuga/AppData/Local/Temp/Temp1_Attachments_2022_05_26.zip/office@sia-japan.org


 

 

  

やさしい日本語講座 

 

 

 

 

 

 

日時 

2022年11月23日（水・祝）14:00～16:00 

場所 

三田市まちづくり協働センター 講座室（キッピーモール６F） 

参加費 

無料 

定員 

20人 

対象 

やさしい日本語に関心のある人 

外国人とのコミュニケーションに関心がある人 など 

申込 

TEL、FAX,メール、来場、フォーム（QRコードか下記）にて 

https://forms.gle/GjkKDEwtpSSi2XSCA 

申込締切 11月16日(水) 

 

 

申込・問い合わせ 

三田市国際交流協会(SIA) 
Sanda International Association 

 

三田市駅前町２－１  
キッピーモール6階 
2-1 Ekimae-Cho, Sanda, 

Kippy Mall 6F 
 

 
079-559-5164 

 

 
079-559-5173 

 

 
office@sia-japan.org 

 

 
http://www.sia-japan.org 

  
三田市まちづくり協働センター＜アクセス＞ 

JR・神戸電鉄三田駅前 キッピーモール6階 

できるだけ公共交通機関をご利用ください。 

この事業は三田市の委託により三田市国際交流協会が実施しています。 

講師：村松 紀子さん  

兵庫県国際交流協会  

外国人県民インフォメーションセンター相談員 

英語ができないから、外国人と話をするのは苦手・・・と思っていませ

んか。三田市には約1000人の外国籍の人が生活をしていますが、8

割以上がアジア出身、英語を話す人はごく一部です。 

「やさしい日本語」は、日本語があまり得意ではない人に伝えるため

の、わかりやすいことばや表現を使った日本語です。コツをマスターし

て、近所や職場の外国人とコミュニケーションを深めましょう！ 

【同時開催】  

★Friendship Day in SANDA 12:30-15:30 
外国にルーツを持つ若者の発表、姉妹都市子ども絵画展など 

★国際交流プラザ国際理解企画展示 写真展 

  「ウクライナってこんな国」 情報交流広場 
ウクライナの人が撮った現地の写真を中心に展示します。 
期間：１１月１０日(木)～２３日(水・祝） 


